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Hallo,

da ich eine GPU nutze in meinem Rechner und zwar die R9 390 und meine CPU keine iGPU hat
frag ich mich, ob ich was an den Einstellungen ändern muss?

Nutze den Mac Pro 6,1 als Grundeinstellung da er meinem System sehr nahe kommt. Sollte ich
was an meinen Einstellungen ändern und diese zu GFX0 machen
oder sollte man die Einstellungen so lassen wie sie sind?

Frage mich diese Frage grade und ist mir auch sehr wichtig.

Würde mich über Antworten freuen 

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/38354-ist-bei-einer-gpu-die-gfx0-
n%C3%B6tig/?postID=431900#post431900
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